

294 cm² Página: 9

1/2

SEGUNDA VUELTA Pequeñas mafias operan en el AICM ante los ojos de la GN

Por Luis Muñoz

El aumento de robo a casas de cambio, asaltos a viajeros y persecución criminal a turistas que salen del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), son las preocupaciones que el PAN le ha expresado a la Secretaría de Seguridad Ciudadana y a autoridades de la Guardia Nacional (GN), pero no hay respuesta.

Esto no es un problema menor, si se considera que el turismo en México es una actividad económica importante para el país y una de las mayores en el mundo, colocada a nivel mundial en términos de llegadas de turistas internacionales, y el primer destino para turistas extranjeros dentro de América Latina.

Por ello, el diputado Raúl Torres Guerrero solicitó al gobierno local, reforzar la seguridad en los alrededores del AICM y tener funcionando al 100 por ciento las cámaras de vigilancia en las calles y avenidas aledañas para detectar persecuciones a taxis del Aeropuerto o situaciones extrañas.

El panista recordó que, en septiembre, un hombre originario de India fue asesinado sobre Viaducto, luego de haber cambiado 10 mil dólares de una casa de cambio en el Aeropuerto. Y fue precisamente la violencia de los grupos criminales que vol-

vió a acechar al turismo, que el gobierno del Reino Unido emitió en 2023 una alerta de viaje a 10 territorios del país latinoamericano en la que pedía a los extranjeros británicos tener especial cuidado con la presencia de las organizaciones delictivas.

De acuerdo a la Sedena, al menos 10 bandas son las que operan en el Aeropuerto y se dedican a asaltar a extranjeros que llegan a la Ciudad de México. Torres Guerrero dijo que "los métodos de inteligencia de la policía deben ser más amplios para inhibir este delito y las familias que llegan a México o personas que por una situación profesional o laboral se instalan en la Ciudad de México, se sientan seguros al salir del Aeropuerto hacia su destino". Agregó que no sólo es el tema del exterior, también las autoridades del AICM deben poner atención al robo de equipaje, los fraudes en la venta de boletos o servicios dentro de las instalaciones.

Torres señala que "son pequeñas

mafias que operan ante los ojos de las autoridades, tanto de la Secretaría de Marina, la Guardia Nacional y la policia capitalina, que está en algunos puntos de resguardo". Frente a este escenario, dijo que lo más importante es salvaguardar la vida de los usuarios, los trabajadores y de quienes transitan por los pasillos del Aeropuerto, ya que las bandas criminales están estudiando siempre a sus nuevas víctimas".

CERTEZA AL PROCESO ELECTORAL

La consejera presidente del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño Durán, en un encuentro con integrantes del Colegio de Ingenieros Civiles de México A.C. acordaron establecer lazos de colaboración en apoyo a los comités de participación.

Coincidieron en la necesidad de impulsar la participación de las personas jóvenes en las <u>elecciones</u> con más número de cargos a elegir en la historia de México. El IECM, dijo Avendaño, brinda certeza al proceso electoral local 2023-2024 y trabaja para garantizar el voto libre de las y los ciudadanos de la capital del país, En la reunión del Comité Técnico de Planeación del Colegio de Ingenieros Civiles de México A.C., la consejera aseguró que este órgano electoral trabaja bajo los principios rectores de independencia, certeza, legalidad, imparcialidad, inclusión, máxima publicidad, transparencia, rendición de cuentas, objetividad, paridad e interculturalidad, para seguir contribuvendo al fortalecimiento de la democracia mexicana. Señaló que parte de los retos para el Instituto son vigilar el cumplimiento en la postulación de grupos de atención prioritaria, garantizar el ejercicio de los derechos político-electorales de las personas que radican en el extranjero, dar seguimiento a la inhibición de la violencia política en razón de género e impulsar la participación de las personas jóvenes.

A partir de un diálogo abierto y directo, la consejera Avendaño y repre-

sentantes del Colegio de Ingenieros acordaron estrechar lazos de colaboración para implementar acciones encaminadas a apoyar a la ciudadanía de la Ciudad de México, a fin de brindarles asesoría en la optimización de sus proyectos de presupuesto participativo y uso de recursos en los mismos.





294 cm² Página: 9

2/2

XÓCHITL ESTRENARÁ "MAÑANERA"

La virtual candidata del PRI, PAN, PRD a la Presidencia de la República, Xóchitl Gálvez, ha decidido replicar el modelo de las "mañaneras" del presidente López Obrador y anunció que a partir de esta semana tendrá las suyas a partir de las 10:00 de la mañana desde su casa de campaña de la colonia Anzures de la Ciudad de México.

Según información de PolíticoMX, sus conferencias serán parte
de su estrategia de intercampaña, de
cara a las elecciones federales del 2 de
junio de este año. Quizá porque, como dice Héctor Aguilar Camín, Xóchitl sabe que factores como recurrir
al chiste, a la ocurrencia, a la pifia, al
error, a la violencia verbal, al pleito, a
la burla, a la música, a la poesía, todos
esos factores que acontecen en las
mañaneras, han sido muy atractivos
para muchos. Aunque las "mañaneras" de Xóchitl tendrán, seguramente,
sus propios "ingredientes".

Im0007tri@yahoo.com.mx

